

23.12.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

 Leider ist die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, auch im Landkreis Cuxhaven wieder deutlich angestiegen, sodass die Quote der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern auch wieder über 50 liegt. Zudem sind erneut 3 Personen im Zusammenhang mit dem Coronavirus verstorben – 1 Person davon aus dem Stadtgebiet Geestland. Unser tiefstes Mitgefühl gilt den Familien und den Angehörigen der Verstorbenen.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	299 (+14*)
Anzahl der wieder Genesenen:	226 (+20*)
Anzahl der Todesfälle:	19 (+1*)
Anzahl der noch Erkrankten:	54 (+14/-20/-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	104 (+20)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	52,43 (+10,08*)

^{*} Veränderung zur Meldung vom Vortag

 Die derzeitigen Zahlen im Landkreis Cuxhaven liegen trotz des heutigen Anstiegs noch deutlich unter dem aktuellen Durchschnitt des Bundes, damit dies so bleibt, unsere bitte an Sie:

Halten Sie sich auch über die Weihnachtstage an die Niedersächsische Verordnung und reduzieren Sie die Kontakte auf ein Minimum.

Wir wünschen Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und viel Gesundheit!